

Warnwesten-Aktion

19.09.2023 12:06 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Warnwesten-Aktion



Der Hagebaumarkt Dorsten und das Freizeitbad Atlantis unterstützen Dorstener Grundschülerinnen und Grundschüler.

Der Hagebaumarkt Dorsten und das Freizeitbad Atlantis stellen allen Erstklässlern in Dorsten auch in diesem Jahr wieder hell leuchtende, gut und weit sichtbare Warnwesten für einen sicheren Schulweg zur Verfügung. Hagebaumarkt-Geschäftsführer Benjamin Sender und Patricia Miske vom Freizeitbad Atlantis haben gemeinsam mit Bürgermeister Tobias Stockhoff am Teilstandort der Pestalozzischule in Altendorf-Ulfkotte das erste Westen-Paket an die Kinder sowie an Claudia von Ainten, Mitglied der erweiterten Schulleitung, übergeben. Die übrigen Grundschulen in Dorsten erhalten die Warnwesten in den nächsten Tagen.

Benjamin Sender, Geschäftsführer des Hagebaumarktes in Dorsten, hat die Aktion vor vier Jahren ins Leben gerufen. Er ist selbst Vater von zwei Kindern und hat sich Gedanken über die Sicherheit auf dem Schulweg gemacht – gerade in der dunklen Jahreszeit. „Für Eltern ist es ein Zwiespalt: Natürlich sollen Kinder nicht täglich mit dem Auto zur Schule gebracht werden, damit sie lernen, Wege selbstständig und auch selbstbewusst zu bewältigen. Als Vater möchte ich aber auch, dass Kinder sicher in der Schule ankommen. So haben wir uns gefragt, was können wir tun, um die Sicherheit der Kinder zu erhöhen und haben die – im Grunde sehr einfache – Idee für diese Initiative entwickelt. Damit wollen wir zuerst die Kinder und ihre Familien unterstützen, aber auch die Schulen in Dorsten und die Stadt.“

Für Patricia Miske und das Team des Atlantis war sofort klar, dass sie die Aktion unterstützen möchten. „Gerade in der Dämmerung es sehr schwierig, die jüngsten Verkehrsteilnehmer wahrzunehmen und sie

richtig zu sehen. Als wir gefragt wurden, ob wir uns an der Aktion beteiligen möchten, haben wir sehr gerne zugestimmt“, sagt sie.

Claudia von Ainten hat sich als Mitglied der erweiterten Schulleitung im Namen der Schülerinnen und Schüler herzlich bei den Sponsoren bedankt: „Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft bedanke ich mich für den Besuch an unserem Standort in Altendorf. Die Kinder haben sich sehr über die Warnwesten gefreut. Besonders auch in der kommenden dunklen Jahreszeit sind sie ein wichtiger Baustein für die Schulwegsicherheit.“

Die Warnwesten-Aktion ist erneut so gut angekommen, dass Benjamin Sender und Patricia Miske schon jetzt entschieden haben, sie im Schuljahr 2024/25 fortzusetzen und die Schulanfängerinnen und Schulanfänger in Dorsten erneut mit solchen Westen auszustatten.

Bürgermeister Tobias Stockhoff begrüßt die Initiative: „Es ist immer ein Gewinn für die ganze Gesellschaft, wenn Menschen und Unternehmen sich für das Gemeinwohl verantwortlich fühlen, wenn sie mit Verstand, Tatkraft und auch Geld Ideen entwickeln und umsetzen. Und gerade wenn wir gemeinsam etwas für Kinder und ihre Sicherheit tun können, ist das ein starkes Signal. Vielen Dank und den Hagebaumarkt Dorsten und unser Freizeitbad Atlantis.“

Foto oben rechts: Erstklässlerinnen und Erstklässler der Pestalozzischule am Teilstandort Altendorf-Ulfkotte bei der Übergabe der Warnwesten – stellvertretend für alle Grundschulen in der Stadt durch Benjamin Sender und Hanfried Zöllinger vom Hagebaumarkt Dorsten sowie Patricia Miske vom Freizeitbad Atlantis. Ebenfalls dabei waren Sabine Podlaha (Leiterin des Amts für Schule und Weiterbildung) sowie Bürgermeister Tobias Stockhoff.

Text und Foto: Stadt Dorsten